



私が静岡商業を卒業してから3年が経ちました。静岡に帰省する際には静商の友人たちと高校生だった頃の話で盛り上がっています。今は神奈川県の専修大学で準硬式野球部に所属しています。関東に出てきても静商のOB、OGのみなさんにお会いすることができる静商のことをお話しできとてもうれしく思っています。

また去年は惜しくも静商硬式野球部が甲子園出場を逃してしまいました。ここ数年甲子園から遠ざかっているので是非とも今年は後輩たちに甲子園に出場してほしいです。

私も今年で大学3年になります。就職活動や部活動で変な1年になると思いますが充実した1年になるよう頑張ります。



OGも!!

久しぶりにブラスバンドの皆さんと一緒に演奏できて楽しかった!
静商生は年代を越えて通じ合えるから、凄く嬉しいです

久しくぶりに静商音楽部。私は音楽の素晴らしさと厳しさを教えてくれた、静商音楽部に感謝!
気が向いたら、サックス本間邦子で検索して、私のライブを聴きに来て下さいね!

静商生は年代を越えて通じ合えるから、凄く嬉しいです

「糸! ビバ・静商 東京で出会う ふるさと」



OBも!!

静商を卒業して37年余り、昨年はじめて同窓会に参加させていただきました。現在、海上自衛隊東京音楽隊に勤務し、音楽を仕事としていますが、原点になったのは、まぎれもなく静商の音楽部での3年間です。久しぶりに校歌や応援歌等を昔の仲間と演奏し当時の記憶が蘇り、活力をいたしました。機会があればまた、参加したいと思います。



小菅秀子(S56卒)

して現役で活躍されていることに勇気をもらい私も市民オーディストでこれからもクラリネットを吹いて音楽のある人生を楽しんでいきたいと思います。

高橋陽一(H23年卒)
専修大学 準硬式野球部

新人も!!

齊藤康介(H24年卒)
日本大学準硬式野球部

総会に参加させていただき、たくさんの静商OBの方々とお話しすることができ、自分の将来に役立つ知識や教養を学ぶことができました。また、お話をさせていただいた方全員が静商を愛していて改めて静

商という学校の素晴らしい実感しました。私自身今も大学で準硬式野球を続けているのですが、静商卒業生として

の誇りを持ち、これからも野球に勉強に精進していくことを思います。